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SESSIONE DEL 1878-79 — DISCUSSIONI — TORNATA DEL 13 MAGGIO 1879 

CXCIII. 

TORNATA DEL 13 MAGGIO 1879 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE FARINI. 

SOMMÀRIO. Le petizioni distinte coi numeri 2092 e 2100 sono dichiarate di urgenza. = Votazione a scru-
tinio segreto sulle proposte di legge : Aggregazioni del comune di Bosco Beale al mandamento di Bosco 
Trecase ; Modificazione della legge sulle espropriazioni per causa di pubblica utilità. == Svolgimento 
della proposta di legge del deputato Mascilli per l'aggregazione del comune di Gercemaggiore al circon-
dario di Campobasso — Il deputato Gapilongo dichiara che si riserva di combattere tale proposta, qua-
lora la Camera fosse chiamata a discuterne — Consenziente il ministro dell'interno, Depretis, e dopo 
breve replica del proponente al deputato Gapilongo, il disegno di legge è preso in considerazione. — Il 
ministro dei lavori pubblici presenta un disegno di legge relativo al riscatto delle strade ferrate romane. 
— Discussione del disegno di legge relativo al condono dei debiti di massa dei militari congedati — Il 
relatore Corvetto propone una trasposizione nell'ordine degli articoli, che la Camera approva insiem e 
con tutti gli articoli del disegno di legge. = Baccomandazioni e sollecitazioni del presidente della Ca-
mera, Farini. ai relatori di parecchi disegni di legge, perchè affrettino il loro lavoro. = Bisultato 
della votazione dei diségni di legge fati a in principio di seduta. — Discussione del disegno di legge 
relativo all'obbligo di contrarre il matrimonio civile prima del rito religioso — Il deputato Arisi, in 
nome della libertà di coscienza, combatte il concetto della proposta di legge in discussione — Il depu-
tato Lucchini dimostra l'opportunità e la convenienza di questo disegno di legge, combattendo le obbie-
zioni mosse contro di esso — Il deputato Bortolucci, prendendo argomento dal carattere intrinseco 
della istituzione del matrimonio, parla contro il disegno di legge — Il deputato Mazzarella, con molte 
considerazioni, dimostra l'opportunità e la convenienza del disegno di legge che si discute, e combatte 
le opinioni manifestate dagli oppositori ed in ispecial modo quelle del deputato Bortolucci. ==• Il depu-
tato Vare presenta una relazione. 

La seduta ha principio alle 2 pomeridiane. 
Il segretario Melodia dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente il quale è approvato; 
quindi del seguente sunto di petizioni. 

2097. Il sindaco di Perugia comunica un voto di 
quel Consiglio comunale diretto ad ottenere che ol-
tre all'approvazione in massima della linea Adriaco-
Tiberina da Venezia a .Roma, si determini che la 
medesima venga iniziata da Ravenna per Cesena a 
Perugia. 

2098. il Consiglio comunale di. Nicosia fa piena 
adesione a quanto venne stabilito dalla conferenza 
dei sindaci dell'Alta Italia, tenuta in Torino, relati-
vamente al miglioramento delle condizioni dei co-
muni. 

2099. Il Consiglio comunale di Castel del Piano 
820 

rassegna un suo voto per ottenere stabilita in quel 
comune una sezione elettorale politica. 

2100. Il presidente del gruppo provinciale trivi-
giano delle Banche mutue popolari sollecita l'ap-
provazione del disegno di legge sui titoli rappre-
sentativi dei depositi bancari. 

PRESIDENTE. L'onorevole Amadei ha facoltà di 
parlare sul sunto delle petizioni. 

AMADSI. Prego la Camera di volere accordare l'ur-
genza alla petizione n° 2092, con la quale i municipi 
di Rieti, di Cittaducale e di Aquila, ed i presidenti 
delle Camere di commercio di Rieti e di Aquila do-
mandano che la ferrovia da Rieti a Passo Corese 
sia migliorata di categoria, tanto più che ad un'altra 
petizione di 52 comuni chiedenti la «tessa cosa fa 
già accordata l'urgenza. 


